
１．開催日   平成２５年６月１９日（水） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数 ６名 

出席委員 ４名 

出席委員 小川正昭、白岩 聡、金子信子、鈴木清隆 

欠席委員 齋藤榮助、羽生田美穂 

放送事業者側出席者  中川宏生（米沢センター長） 

           伊藤優子（米沢センター放送部部長） 

           嶋貫 誠（米沢センター放送部係長） 

           川島智子（CCSスタジオ営業部長） 

           金 順治（CCSスタジオ係長） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

         ２．番組の試聴 

         ３．御審議 

         ４．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．番組の試聴 

            「Radio ZOO ZOO」 

             （平日の午後５：００～午後７：００生放送） 

         ４．御審議 

         ５．その他 

６．閉会 

 

６．審議内容 

 

A 委員 

・仕事帰りに車の中で聴く事が多いので交通情報は良いと思う。 

・地元密着の話題をさらに深く掘り下げていけば、他のラジオとの差別化が出来ると思う。 

 

B 委員 



・行政は情報を外に出すことが下手なので、行政からの情報の担当者を設けて締切日を設

けるなどルールを作って情報を集めている点が良いと思う。 

・料理のコーナーは仕事帰りの女性が晩ご飯のヒントに出来るので良い情報だと思う。 

 

C 委員 

・ライブカメラチャンネルで米沢市以外のカメラを増やすなど、番組審議会で出された要

望にすぐ答えてもらえるので、日々進化しているのを感じる。 

・パーソナリティーが慣れてきて、よりスムーズに聴きやすくなっている。 

・人によっては放送時間帯に聴く事が出来ない場合もあるので、翌日の朝や昼に繰り返し

になってもかまわないので、また同じ情報を流してほしい。 

・料理の情報は女性にうれしい。たとえば、残った食材を簡単に調理できる料理を紹介し

て欲しい。 

・災害など有事の際に出力を上げて緊急放送することを知らなかった。 

その点をもっと広く周知していただければ、手元にラジオを置く人も増えると思う。 

 

D委員 

・カーラジオだと聴きやすいが、家の中だと聴き取りにくい。 

・行政情報は、何曜日にどこの行政情報が放送されるということをもっと知らせる方が良

いと思う。 

・短い時間でプログラムをこまめにかえて、テンポ良い番組構成をしてもらっているので、

聴きやすいと思う。１０分以上は長いなと感じる。 

・映画情報のコーナーは内容も曲も大変よかった。 

 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

難聴地帯の改善について 

・現在、中継局の設置を準備していると即答。 

地元に密着した情報提供の要望について 

・パーソナリティに審議会の内容を伝え、より身近な情報発信を心がける。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２５年６月２８日（金）、自社ホームページに掲載 

   平成２５年６月２８日（金）、ＦＭ生放送で公表 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２５年８月２１日（水）に開催予定。 

   ※平成２５年７月は休会。   


